

開通記念地域交流 イベント

開通を迎えるに当たり、新たな連携・交流を願って「ウォーキング&ジョギング大会」など開通記念イベントを開催します。

◇と き 3月6日(日)

◇ところ 東海環状自動車道美濃加茂インターチェンジ(IC)およびサービスエリア(SA)周辺

●ウォーキング&ジョギング大会

◎受付 正午～(開会式は午後零時50分から)

◎スタート 午後1時

◎区 間 東は白山トンネル西口から西は堂洞城トンネル東口までの間(約6キロ)

※スタート地点からの距離(1キロごと)を表示しますので、時間内で体力にあったコースを選んでいただき、走ったり歩いたりして、MAGロードからの景色をお楽しみください

●美濃加茂サービスエリア(SA)の完成式典および内覧会

◎時 間 午前9時～午後3時

●美濃加茂IC・SA周辺の現場見学会

◎時 間 午前10時～正午

●地域特産品の販売

◎時 間 午前10時～午後3時

●豊田市からの車のパレード

◎時 間 午後零時20分～35分

※駐車場など詳細については、「広報みのかも」2月15日号をご覧ください

都市計画課 内線249

この道に 期待します！

今までは高速道路を利用するとき、インターチェンジに行くまでに時間がかかりましたが、東海環状自動車道の開通で、インターチェンジも近くにでき、とても便利になるのでうれしいです。開通したら、まず子どもを連れて『愛・地球博』に行きたいですね。市外から訪れる人も増えてくると思いますが、太田宿や坪内逍遙など、歴史と文化の香りのする市であることをアピールしていきたいのではないのでしょうか。



井藤あゆ子さん
(蜂屋町)

東海環状自動車道の開通で、アクセスが格段に向上します。万博も開幕することから、今までPRしていなかった北陸地方の人たちにも、1泊2日のコースで来ていただけて、昭和村に立ち寄っていただければと期待しています。サービスエリアもできることから、地域のきらりと光るヒット商品ができればという強い思いを持っています。それと昭和村が対になって、市の知名度が高くなればいいですね。



平成記念公園
日本昭和村 課長
杉山智弘さん

平成15年4月に中部台地に工場を構えました。当社では、自動車のボルトナットなどの元となる鋼線を製造しています。愛知県の豊田地区に取引先が数多くあり、東海環状自動車道の開通は、納品などの面で直接的に大いに恩恵を受けます。将来的には、豊田地区などの企業が、交通利便性が良くなった当地に進出してくることも予想され、そのようなことを当社も期待しています。



名北工業株式会社
取締役業務部長
伊藤規行さん